



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

# ハーモニー



R4.11.18(金) No.27 小柳弘志

## あつまり〜ん祭

11月19、20日に  
 白水小体育館で開  
 催されます。コロナ前は村民の皆さんが参加  
 してステージ発表や展示をされていた祭だっ  
 たそうです。南阿蘇中体育館が会場だったと  
 も聞きました。3年ぶりの開催で今年はずひ  
 とも祭を通して村民の皆さんに芸術文化面の  
 交流を行って欲しいという願いがあるよう  
 です。村の小中学校にも発表の場が用意してあ  
 り、中学校の学習成果発表会で展示していた  
 作品等を出品しています。

また、本校吹奏楽部の演奏も19日16:05から  
 約20分間行います。都合のつかれる方は行か  
 てみてはいかがでしょうか。また、人権啓発  
 講演会や特別講演もあります。

(右のちらしは各家庭に配付されています。)

感染予防対策をとってお出かけください。



## 「読み聞かせ」再開しました

10月28日(金)に2、3年生、11月18日(金)に1  
 年生の「読み聞かせ」を朝の時間に行いました。コ  
 ロナ以前は取り組んでいましたが、ここ2年間は休止に  
 していました。子ども達の豊かな  
 情操を育むためにも再開をして欲しいという意見が出て、  
 感染予防対策をとって再開し  
 ました。クラスの人数の多い2年、1年生は3グループに分かれてお話を聞いています。

話していただく方の選出は「ループみなみあそ」に協力頂き、地域で実践されている方々に来て頂いて、話してもらっています。



※ 今週は3年生の期末テストがありました。来週は11/22(火)、24(木)、25(金)と1、2年生の  
 期末テストがあります。毎日の継続的な学習も大切ですが、直前の追い込む学習も大切です。  
 1、2年生のみなさんはテストまでの時間を有効に使って学力を定着させてください。